

GLOSARIO

Liderazgo. Es una persona, con fuerte y organizar y llevar a cabo para lograr sus fines, objetivos que involucren a personas y grupos, es capaz de saber informar y comunicar lo quiere a su equipo del líder.

Sofistas. Es un profesión de enseñar la sabiduría en sus orígenes para que realizan trabajos que reflejan, más tarde se atribuiría a quien dispusiera de la patria y era un experto y sabio en su sentido genérico mientras el contrario, siéndolo quien conoce por naturaleza. A partir de este momento se crearon ya que se identificaban los sofistas con el relativismo, la verdad era lo que opinaron la mayoría lo que pasaron de enseñar la sabiduría u oratoria. Los sofistas eran pensadores que desarrollan sus actividades en las democráticas del siglo V a.c. Los filósofos de la naturaleza, de los presocráticos, habían elaborado diferentes teóricas para explicar el cosmos.

Pragmatismo. Es un movimiento filosófico que tiene que ver con aquellas personas que afirman una ideología o proposición verdadera función de cualquier aspecto que está ligado a las consecuencias practica de aceptarlo. Hay que juzgar la verdadera doctrina moral, social, religiosa o científica que consiste en sus efectos prácticos. De las cosas sobre otro valor, por ejemplo la posición política que consiste aceptar el recorte de la ideología por considera practica en especial para evitar tenciones o fuerzas.

Instrumentalismo. Es una posición filosófica que sostiene las teorías y modelos científicos no pretende o no deben intentar respetar la realidad o deben ser instrumentos para manejarse en el mundo. Más precisamente, según esta perspectiva las teorías científicas no son más que herramientas cuya finalidad es o bien útil como se pronostica técnicos. La posición instrumentalista es una consecuencia metodológica de fenomenismo, una perspectiva se caracteriza por negar la posibilidad de que el conocimiento se trascienda.

Epistemología. Son parte de la filosofía que estudia los principios, fundamentos, métodos de conocimientos humano, la epistemología es una rama de la filosofía que se ocupa de estudiar la naturaleza y el origen del validez del conocimiento. La palabra epistemología es un conocimiento que sospecha antes de creer una disciplina que, como tal, ejercita un tipo de reflexionar.

Socioeconómicas. Es un económico y social alternativo a la economía neoclásica y que es propuesto de forma programática en su obra. La economía estándar o neoclásica, de corte neoliberal ha intentado etiquetar el comportamiento humano de modo que puede predecir respuestas ante un condición determinadas.

Innovación. Se refiere a modificar elementos ya existe con el fin de mejorarlos aunque también es posible en la implementación de elementos ya existe con el fin de mejorar aunque también es posible crear algo nuevo solo puede resultar innovador y luego de ellas se implementa como nuevos productos, servicios o procedimientos, que se encuentran una aplicación exitosa .

Marginación. Son desventaja económica, profesional, política o de estado social, grupo social o en marginando , que no está integrado a una sociedad puede ser efectos de prácticas de discriminación que dejan efectivamente la clase social en algún aspecto o más indirectamente ser provocado por la deficiencia de los procedimiento que aseguran la integración.

Neo imperialismo. Fue un política de ideología de expansión colonial e imperialismo esta adoptada por las potencias europeas por estados unidos y Japón desde fines del siglo XIX hasta el principio del siglo XX . El imperialismo en general se caracteriza por una persecución.

Vano. Se refiere a cualquier apertura en una superficie compacta, como un elemento arquitectónica, el termino vano se utiliza también para referirse a la distancia entre apoyos de un elemento estructural como techos o bóvedas, y forma más explícita a ventanas puertas el objetivos elemental es dejar un hueco abierto

en un muro para que pase el aire o la luz ya desde la época mesopotámica siendo los persas los primeros en crearlo mediante arco.

Longevidad. Y la duración de la vida son conceptos relacionados con la biología y con la evolución de las células y órganos que componen los cuerpos de los seres vivos, y transformación con el de su vida. En el caso de ser humano la longevidad posee importantes conexiones con aspectos demográficos de la sociedad y aspectos sociológicos del individuo. En general tiene que ver con la duración de mas frecuencia en referencia a la ancianidad o la edad de un ser vivo.

Social. Propio de la sociedad, familias o naciones agrupación natural de cooperación, se puede entender el término como la expresión de la existencia de relaciones entre los seres vivos. Ciertos animales no humanos, tal como por ejemplo a la mayoría de los mamíferos, efectivamente y con razón son calificados de especial sociales. Y lo mismo puede decirse de ciertas familias de insectos.

Vulnerabilidad. Es la incapacidad de resistencia cuando se presenta un fenómeno amenazante, o la incapacidad para reponerse después de que ha ocurrido un desastre. Por ejemplo, las personas que viven en la planicie son más vulnerables, hace referencia a aspectos sociales amplios. Responde a dimensiones del ser humano en las cuales el abuso, cuando un individuo es vulnerado en su derecho, sufre consecuencias no solo sociales si no también psicológicas.

Sociocultural. Que está asociado con otra persona y conocimientos que permiten a alguien desarrollar su juicio crítico, de la educación de una visión más compleja y completa de los hechos tales como son. Es decir, aquellos hechos generados por las personas en interacción concreta entre ellas en relación con su entorno, económico, político y social que les marca y limita, que les determina y a la vez capacita.